

Si, au contraire, ils sont loin ; soit qu'elle apprenne l'état de leur âme par une révélation, soit que ses disciples recourent à elle ; ne pensant qu'au bien de leur âme, elle se met en prière et aussitôt dicte à l'un de ses secrétaires une lettre, où elle laisse déborder toute la tendresse de son cœur de mère. "Je vous écris dans son Précieux Sang, avec le désir de vous voir baigné et noyé dans le Sang du Fils de Dieu. Je vois que, quand la mémoire se remplit du Sang de Jésus Crucifié, aussitôt l'intelligence se met à regarder dans la mémoire, où elle trouve ce Sang ; elle voit le feu de la divine charité, l'amour ineffable mêlé et pétri avec le Sang, parce qu'il a été répandu et donné pour nous par amour. La volonté suit l'intelligence ; elle aime et désire ce que l'intelligence a vu, et son amour s'unit aussitôt à l'amour de Jésus Crucifié, qui se trouve dans le Sang, c'est-à-dire qu'elle noie et tue toute sa volonté mauvaise et sensuelle, qui se révolte souvent contre son Créateur ; elle se dépouille de tout amour propre et se revêt de l'éternelle volonté de Dieu qu'elle trouve et goûte dans le Sang, parce que le Sang lui montre que Dieu ne veut pas autre chose que sa sanctification".

Enervées, affaiblies par l'ardeur de la lutte, les âmes sentent-elles leurs forces diminuer ! Catherine leur commande d'aller se nourrir de la chair et du Sang du Christ. L'âme y trouve et y goûte, dit-elle, le sentiment de l'amour qui a fait répandre le Sang ; elle s'y enivre, s'y enflamme du saint désir et se remplit uniquement de la charité. Que pourrait craindre une âme quand, abreuvée du Sang de l'Agneau, elle possède la force même de Dieu.

Le souvenir des désordres passés accable-t-il ces pauvres âmes ? Ne considérez jamais vos péchés, leur dit-elle, sans y joindre la considération du Sang de Jésus et le souvenir de son inépuisable miséricorde.

A tous, la Prophétesse du Précieux-Sang, crie avec des accents qui remuent l'âme jusque dans ses profondeurs ! Courage ! Courage dans le Sang Précieux—Ce Sang est toujours près de vous !

Pour donner une idée quelque peu complète du rôle de la dévotion au Précieux Sang, dans la vie apostolique de sainte Catherine de Sienne, il faudrait parler de son zèle pour "les Ministres du Sang". Nous réservons ce point important pour un prochain article. Terminons par